

Nach den Weihnachtsferien beginnt die Schule am Montag, dem 12.01.2026, regulär nach Plan mit der 1. Stunde.

Aufgrund der aktuell für den 12.01.2026 vorhergesagten unsicheren Witterungsverhältnisse entscheiden die Erziehungsberechtigten jedoch am Morgen des Tages selbst, ob der Schulweg für ihr Kind zumutbar ist. Im Falle des Fernbleibens ist die Schule auf den bekannten Wegen bis 7.45 Uhr zu informieren.

Hinsichtlich der Unterrichtsinhalte informieren sich die zu Hause bleibenden Kinder bitte über das Schulportal.

Ich wünsche allen wieder einen guten Schulstart nach den Ferien.

Viele Grüße

Rainer Guss

Schulleiter